
 

 

 

 

 

 

  Florstadt, 13.02.2019 
  

An die Stadtverordnetenvorsteherin 

von Florstadt  

Ute Schneeberger 

 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

wir bitten Sie, den nachfolgenden Antrag auf der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu 

behandeln. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Gudrun Neher (Fraktionssprecherin) 

 
Antrag 

Förderung umweltfreundlicherer Mobilität bei den Mitarbeiter/innen der 
Stadtverwaltung 

Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich dafür aus, Maßnahmen der umweltfreundlichen 
Mobilität bei den Mitarbeiter/innen der Stadtverwaltung  zu fördern. Dazu können die 
Anschaffung oder Förderung von Fahrrädern/E-Bikes gehören oder sogar – wie dies in Bad 
Nauheim geplant ist – die Anschaffung von  Dienstfahrrädern (ähnlich wie Dienstwagen, denn seit 
2012 gilt das Dienstwagenprivileg auch für Dienstfahrräder) mit entsprechenden steuerlichen 
Vorteilen.  Eine andere Möglichkeit wäre die finanzielle Beteiligung an Monats- oder Jahreskarten 
des öffentlichen Nahverkehrs. 

Sie fordert den Magistrat dazu auf darüber zu beraten und geeignete Maßnahmen der 
Stadtverordnetenversammlung vorzustellen.  

 

Begründung:  

Wir sind aufgefordert auch im Kleinen der auf uns zurollenden Klimakatastrophe 
entgegenzuwirken, um wenigsten einen kleinen Ausgleich zu nicht erreichten Klimazielen der 
Bundesregierung herzustellen. 
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